

国民的人気者のチコちゃん登場！キリンなど全13社が連携して日本の健康を守る 官民連携「げんきな免疫プロジェクト」、5月8日（月）始動！

～全国の小学校や薬局などで、日常の健康を守る新しい習慣として「免疫ケア」を啓発～

ノエビアグループの常盤薬品工業株式会社（本社：東京都港区）は、キリンホールディングス株式会社（社長 磯崎功典、以下キリン）が官民連携の啓発プロジェクトとして2023年5月8日（月）から開始する、自分自身の体調を守るために重要な「免疫ケア」の啓発活動「げんきな免疫プロジェクト」に参加します。

本プロジェクトは、国民的人気者であるNHK「チコちゃん」が、免疫ケアのテーマカラーである水色の衣装となって応援するほか、キリンや森永製菓、常盤薬品工業など、全13社が取り組みを推進します。

子どもから大人まで一人一人が「免疫ケア」で健康に過ごせる毎日の実現を目指し、全国の小学校における「免疫ケア」授業や、薬局でのリーフレット配布、参画企業や協力自治体と連携した活動などに取り組む予定です。

また、住民の皆様の健康につながる啓発活動と共に推進することを目指す協力自治体として、神奈川県や大阪府スマートシティ戦略部とも連携するなど、自治体の健康づくりをサポートしていきます。

The advertisement features a large blue question mark over the text "なんで? 免疫ケア". Below it is a cartoon character of Chico-chan wearing a blue medical-style uniform. To the right is the project logo with the text "ニッポンを、もっと健康に。" and "げんきな免疫プロジェクト". The right side lists participating companies and partner local governments.

賛同企業

よろこびがつなぐ世界へ
KIRIN
KIRIN HOLDINGS CO., LTD.
常盤薬品
NOEVIR GROUP
ORIHIRO
MORINAGA
日本薬健
NIPPON YAKUIN
FANCL
正直品質。
げんきな免疫
プロジェクト

協力自治体

本プロジェクトとともに、住民の皆様の健康につながる啓発活動を推進していくことをめざす自治体です。

神奈川県
大阪府
スマートシティ戦略部

■プロジェクトの背景

マスク着用が屋内外問わず個人の判断となり、5月8日（月）からは規制緩和も行われました。

これまでのルールが変わり、マスクを外す機会も増え、元通りの日常に近づきつつある一方で、日々の生活に不安を感じられる方もおられると思います。

私たちは、「免疫ケア」が自分、そして周囲を守ることに繋がると発信することで、生活者ひとりひとりが、元気で前向きに、安心して過ごせる日常に貢献していきます。

■プロジェクト概要

「なんで？免疫ケア」というキーワードと、「チコちゃん」をフックに、日本全国のさまざまな生活シーンで「免疫ケア」の重要性を発信していきます。

5月8日（月）からは、全国の小学校で「免疫ケア」を啓発する授業を展開します。

その後も、薬局でのリーフレット配布を通じた免疫の啓発活動、運動を通じた「免疫ケア」のプログラムの開発・発信、参画企業や協力自治体と連携した活動などを順次展開していきます。

■参画企業名 ※順不同

- ・株式会社アイム
- ・オリヒロプランデュ株式会社
- ・カンロ株式会社
- ・キリンホールディングス株式会社
- ・キリンビバレッジ株式会社
- ・小岩井乳業株式会社
- ・第一三共ヘルスケア株式会社
- ・大正製薬株式会社
- ・株式会社ティップス
- ・株式会社日本薬健
- ・株式会社ファンケル
- ・森永製菓株式会社
- ・常盤薬品工業株式会社



■協力自治体

- ・神奈川県
- ・大阪府スマートシティ戦略部

■「げんきな免疫プロジェクト」特設サイト

<https://www.genkimeneki.jp>

常盤薬品工業は、「カラダ・ココロ"トキメキ"創造企業」をスローガンに掲げ、医薬品・医薬部外品、食品、化粧品など、必要とされ喜んでいただける商品やサービスの提供を通じて、皆様のカラダとココロに"トキメキ"をお届けします。